



CONCOURS BME POUR LA SANTE ET LA SECURITE 2023

INFORMATIONS DE SÉCURITÉ BME, NUMÉRO 16 : FÉVRIER 2024

Le 28 avril 2023, BME a annoncé un concours à l'échelle du groupe pour accroître la sensibilisation à la santé et à la sécurité. Tous les Opcos ont été invités à proposer des idées d'amélioration concernant les risques les plus élevés en matière de santé et de sécurité auxquels nous sommes confrontés dans notre domaine de travail : collisions, chutes de hauteur, manipulation de matériaux, glissades, trébuchements et chutes.

Nous avons reçu un nombre impressionnant de 40 propositions inventives. Après mûre réflexion, quatre idées créatives ont été retenues, chacune s'attaquant de front aux principaux risques en matière de sécurité.

ET LES GAGNANTS SONT...

Première place : STG/Belgique, DC Herentals Blue Key Boxes



L'idée de fixer des boîtes en plastique bleu à la porte sectionnelle a été à l'origine de la création de STG DC à Herentals. En demandant aux chauffeurs de camions de déposer leurs clés dans ces boîtes, on ajoute un niveau de contrôle supplémentaire pour éviter que les chauffeurs ne partent pendant que le chargement est encore en cours. Il s'agit d'une solution simple et peu coûteuse qui peut être mise en œuvre sur tous les sites.

Que signifie la première place pour l'équipe DC de STG Herentals ?

'Nous nous efforçons en permanence d'atteindre le meilleur, et un environnement sûr est l'un des éléments qui nous permettent d'atteindre l'excellence opérationnelle. Le fait d'être récompensé pour cette idée confirme que nous avons la bonne approche', d'éclare Frank van der Heijden, directeur des opérations d'entreposage et de transport chez STG Herentals.



Deuxième place : BMN/Pays-Bas, Lelystad Indicateur d'inclinaison du chariot élévateur à fourche



Gea Nooren de BMN Lelystad, qui est à l'origine de l'idée qui a valu à BMN Lelystad la deuxième place, explique que *'l'indicateur de niveau offre une meilleure visibilité, en particulier lors de la dépôse de palettes en hauteur dans le rayonnage'*. Elle a gagné une belle soirée pour son équipe.

Comment avez-vous impliqué et motivé votre équipe ?

Nous avons demandé à Hans Zandstra, directeur d'agence chez BMN Lelystad, comment il avait incité et motivé son équipe à participer activement à la compétition : *'Je l'ai fait en discutant de la compétition au début de la journée. Je leur ai fait remarquer que la sécurité est la chose la plus importante : se rendre en toute sécurité à la succursale, être en sécurité pendant la journée de travail et rentrer en toute sécurité à la maison'*.



Restez à l'écoute de nos prochaines campagnes et n'oubliez pas :
PENSE AVANT D'AGIR, AGIS EN TOUTE SÉCURITÉ



Troisième place : Bauking/Allemagne, Berlin-Schoeneberg
Tablet Bag for Truck Drivers



Bauking Berlin Schoeneberg a soumis l'idée d'un sac à tablette pour les chauffeurs de camion. En plaçant la tablette dans le sac lorsqu'ils sortent de la cabine, les chauffeurs ont les deux mains libres pour descendre l'échelle. Cette approche simple permet d'éviter les glissades, les trébuchements et les chutes.

Comment cette approche collaborative a-t-elle influencé la culture générale de la sécurité au sein de votre équipe ?

Harald Zittlau, directeur régional des ventes pour Berlin-Brandebourg chez Bauking, a répondu : *'De nombreuses petites mesures et initiatives ayant un lien positif avec la santé et la sécurité sont mises en œuvre de manière pragmatique et "silencieuse" dans le cadre du travail quotidien. Aujourd'hui, nous avons remarqué qu'il est parfois judicieux de communiquer les meilleures pratiques, car les autres peuvent alors en bénéficier, et la reconnaissance maintient votre propre motivation à un niveau élevé.'*



CÉRÉMONIE DE REMISE DES PRIX

Sur chaque site, une cérémonie de remise des prix unique a été organisée pour célébrer les réalisations de nos lauréats exceptionnels. Les équipes gagnantes ont reçu des trophées sous la forme de sabots en bois d'or, d'argent, de bronze et de design créatif. En outre, BME a offert un déjeuner ou un dîner à l'équipe.

Votre engagement en faveur d'un lieu de travail plus sûr est vraiment louable. Poursuivons sur cette lancée et attendons avec impatience le concours BME H&S 2024, où nous pourrons continuer à partager les meilleures pratiques.

Un grand merci à toutes les équipes incroyables qui ont participé à notre premier concours BME sur la santé et la sécurité !

Prix spécial créativité : BMB/Belgique,
Armoire à glace Gierle



L'armoire à glace invite les employés, les visiteurs et les entrepreneurs à ouvrir la porte pour découvrir : Qui est responsable de votre sécurité ? Il s'agit d'une approche créative et engageante pour promouvoir la sensibilisation à la santé et à la sécurité sur le lieu de travail ! Le fait d'ouvrir la porte et de se voir dans le miroir peut servir de rappel puissant que chacun joue un rôle dans le maintien d'un environnement sûr et sain.

C'est l'esprit d'équipe qui a prévalu !

'Nous avons enregistré une vidéo pour présenter notre idée. Plusieurs employés ont collaboré à l'enregistrement de la vidéo. Ce travail d'équipe a également renforcé les liens entre les membres de l'équipe, ce qui est certainement bénéfique pour l'esprit d'équipe', déclare Bram Kinschots, ancien directeur de la succursale de BMB Gierle.

